



Jornadas de intercambio de experiencias Incorporación de la EPD en la educación formal



¿Qué me llevo de las Jornadas? (puntos positivos)	¿Qué he echado de menos? (puntos a revisar)
<p>Conciencia de que somos muchos los que creemos en otra escuela</p> <p>pistas para la guía (evaluación)</p> <p>energía y ganas de seguir</p> <p>un montón de ideas (xx)</p> <p>ganas de volver (xx)</p> <p>conocimiento de gente que vale, no la pena, la alegría xxx) :)</p> <p>nuevas relaciones, nuevas miradas</p> <p>ilusión, compañeros y unos gemelos (por las cuestas y los peldaños) de ciclista de campeón</p> <p>el entusiasmo me ha contagiado las ganas de seguir el camino</p>	<p>Tiempo, tiempo, tiempo</p> <p>patatas fritas de bolsa</p> <p>me reafirma que no estoy equivocada con lo que hago (xxx)</p> <p>actividades con movimiento corporal para relacionarnos y asentar el aprendizaje</p>

